

DELIK HUKUM

Kodim 0706/Temanggung Gelar Nobar Lomba Kasad Kampung Pancasila dan Dialog Kebangsaan Tahun 2023

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.DELIKHUKUM.ID

Dec 9, 2023 - 07:25



TEMANGGUNG-Kodim 0706/Temanggung menggelar nonton bareng dalam rangka Acara Penghargaan Kasad pada Lomba Kampung Pancasila dan Dialog Kebangsaan dengan tema " Kampung Pancasila Sebagai Wadah Kebhinekaan dan Toleransi " Kegiatan nonton bareng tersebut digelar di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung, Jl. Pangeran Diponegoro No.39, Gendongan,

Temanggung I, Jumat malam (8/12/2023),

Kegiatan yang dilaksanakan ini dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0706/TMG Letkol Inf Sriyono., S.I.P bersama dengan, Para Danramil Kodim 0706/Temanggung, Tokoh Agama Kab Temanggung, Tokoh adat Kab Temanggung, Tokoh masyarakat Kab. Temanggung, Anggota kodim 0706/Temanggung, yang menyaksikan langsung nobar penghargaan Kasad kampung pancasila yang berlangsung di Aula A.H. Nasution, Markas Besar TNI Angkatan Darat di Jakarta.



Dalam kegiatan nobar ini diselenggarakan untuk mempererat persatuan dan kerukunan dan sebagai upaya bentuk dukungan terhadap Upaya untuk memperkokoh nilai-nilai Pancasila mempererat rasa kebhinekaan dan toleransi di Tengah Masyarakat yang beraneka ragam

Penghargaan tersebut di bagi menjadi 2 Kategori Kota dan desa, di kategori kota Juara 1 kodim 1705/Nabire, Juara 2 kodim 0413/Bangka, Juara 3 kodim 1609/Buleleng, sedangkan Kategori Desa, Juara 1 Kodim 0208/Asahan, Juara 2 kodim 1421/Pangkep, Juara 3 kodim 1508/Tobelo.

Dan secara terpisah Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jendral TNI Maruli Simanjutak, M.S.c mengaku bangga melihat semangat dan kreativitas masyarakat dalam mengimplementasikan nilai-nilai Pancasila melalui Lomba Kampung Pancasila dan Dialog Kebangsaan.



“Ini merupakan langkah konkret dalam membangun kedamaian, persatuan, dan kebhinekaan di tanah air kita, semoga kami para generasi muda dapat terus menjaga NKRI dan menanamkan nilai-nilai Pancasila ditengah Masyarakat,” kata Jendral TNI Maruli, M.Sc.